

sucesivos anuncios relativos a la convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Toledo» y en el tablón de anuncios de esta Corporación.

Menasalbas, 19 de agosto de 1996.—La Alcaldesa, Sagrario Bejerano Gutiérrez.

20942 RESOLUCIÓN de 19 de agosto de 1996, del Ayuntamiento de Mérida (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Auxiliar administrativo.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», de fecha 13 de agosto de 1996, publica la convocatoria (bases) que regirá el concurso-oposición convocado por este Ayuntamiento, para la provisión en propiedad de dos plazas de Auxiliar administrativo, vacantes en la plantilla municipal.

Las referidas plazas tienen asignación presupuestaria de conformidad con su grupo y clase.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Mérida, 19 de agosto de 1996.—El Alcalde, Pedro Acedo Penco.

20943 RESOLUCIÓN de 20 de agosto de 1996, de la Diputación Provincial de Badajoz, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Jefe del Servicio de Gestión Administrativa y Asuntos Generales.

En el «Boletín Oficial» de la provincia del día 16 de agosto de 1996, se insertan las bases para proveer, mediante el procedimiento de libre designación, un puesto de Jefe del Servicio de Gestión Administrativa y Asuntos Generales, con destino en el palacio provincial, dotado con un nivel de complemento de destino, 26; complemento específico anual, 2.112.612 pesetas; grupo de adscripción, A/B; tipo de puesto, singularizado y requisitos de adscripción, Administración Local.

Mencionado puesto de trabajo a proveer mediante la presente convocatoria podrá ser solicitado por aquellos funcionarios que presten servicios en la Administración Local y pertenezcan a los grupos de adscripción A o B, cualquiera que sea la situación administrativa en la que se encuentren excepto la de suspensión firme.

Los aspirantes deberán dirigir instancia al ilustrísimo Presidente de la Corporación, durante el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañar a su escrito «currículum vitae» en el que se hará constar debidamente documentados todos y cada uno de los méritos alegados.

Badajoz, 20 de agosto de 1996.—El Presidente, Eduardo de Orduña Puebla.

20944 RESOLUCIÓN de 20 de agosto de 1996, del Ayuntamiento de Alicante, referente a la convocatoria para proveer diecisiete plazas de Guardia de la Policía Local.

El excelentísimo Ayuntamiento de Alicante, en el «Boletín Oficial» de la Provincia número 192, de fecha 20 de agosto de 1996, ha publicado nuevamente la convocatoria y bases específicas de las pruebas selectivas para la integración de los Auxiliares de la Policía Local del Ayuntamiento de Alicante en la categoría de Guardia de la Policía Local. Este proceso selectivo se regirá por las bases genéricas publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 118, de fecha 25 de mayo de 1995. Las plazas convocadas son las que a continuación se relacionan:

Relación de plazas de funcionarios convocadas: Número de plazas, 17; denominación, Guardia de la Policía Local.

Todos los anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán, a partir de hoy, en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante»

y/o en el tablón de anuncios del excelentísimo Ayuntamiento de Alicante.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Alicante, 20 de agosto de 1996.—P. D., el Concejal-Delegado de Personal, Juan Seva Martínez.

20945 RESOLUCIÓN de 20 de agosto de 1996, del Ayuntamiento de Cartes (Cantabria), referente a la convocatoria para proveer una plaza de la Escala de Administración General, subescala Subalterno, grupo E.

Nombre del concurso oposición: Escala de Administración General, subescala Subalterno, grupo E, con la denominación especial de Alguacil.

Corporación que la convoca: Ayuntamiento de Cartes, Cantabria.

Número de plazas: Una.

Publicación de las bases y convocatoria: En el «Boletín Oficial de Cantabria» número 153, de fecha 31 de julio de 1996, se publican íntegramente las bases de la convocatoria realizada por el Ayuntamiento de Cartes (Cantabria), para proveer una plaza de la Escala de Administración General, subescala Subalterno, grupo E, vacante en la plantilla de funcionarios, dotada con las retribuciones correspondientes a su grupo.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el citado «Boletín Oficial de Cantabria» y en el tablón de anuncios de la entidad.

Cartes, 20 de agosto de 1996.—El Alcalde Presidente, Saturnino Castanedo Saiz.

20946 RESOLUCIÓN de 20 de agosto de 1996, del Ayuntamiento de Macarena (Granada), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 94, de fecha 17 de agosto de 1996 y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 181, de fecha 7 de agosto de 1996, se publica la convocatoria para la provisión en propiedad de plazas incluidas en la oferta de empleo público del año 1996:

Una plaza de Cabo de la Policía Local. Escala, Administración Especial; Subescala, Servicios Especiales; clase, Policía Local y categoría, Cabo. Por el sistema de promoción interpa y mediante el procedimiento de concurso.

Una plaza de Policía Local de Administración Especial y las vacantes que se produzcan; escala, Administración Especial; Subescala, Servicios Especiales; clase, Policía Local y grupo, D. Por el sistema de oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Macarena, 20 de agosto de 1996.—El Alcalde, Francisco Olvera López.

20947 RESOLUCIÓN de 20 de agosto de 1996, del Ayuntamiento de Pinto (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Periodista.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», de fecha 13 de agosto de 1996, se publica la convocatoria, por el sistema de concurso-oposición, de una plaza de Periodista del Ayunta-